

## Sehr geehrte Damen und Herren,

vom 24. bis 27. September 2014 findet in Mannheim der Deutsche Kongress der Laboratoriumsmedizin (DKLM) statt. Unter dem Titel „Moderne Labormedizin in der sich wandelnden Gesellschaft“ richtet sich der Kongress an alle im Labor Tätigen.

Veranstaltet wird der DKLM unter der Leitung des Tagungspräsidenten, Univ.-Prof. Dr. Michael Neumaier, seitens der Deutschen Vereinten Gesellschaft für Klinische Chemie und Laboratoriumsmedizin (DGKL) sowie dem Dachverbandes für Technologen/innen und Analytiker/innen in der Medizin Deutschland (DVTA). Als Rahmenkongress vereint er die Jahrestagung der DGKL sowie die Fachtagung des DVTA.

Der Kongress wartet mit einem hochkarätigen Programm auf, das neben neuesten Erkenntnissen aus Forschung und Klinik auch zahlreiche Fortbildungsveranstaltungen sowie eine große Industrieausstellung umfasst.

## Programm Online

Das Programm zum Deutschen Kongress für Laboratoriumsmedizin ist online <http://laboratoriumsmedizin2014.de/programm/>.

Die Programmübersicht der einzelnen Tage finden Sie auf den Seiten 14-18. Das spezielle Programmangebot für MTLA/BMA auf den Seiten 19-25.



## Teilnehmerregistrierung



Nutzen Sie noch bis zum 15. August die vergünstigten Frühbuchkonditionen, Ihre Registrierung nehmen Sie bitte unter <http://laboratoriumsmedizin2014.de/teilnehmerregistrierung/> vor.

## DGKL-Reisestipendien

Die intensive Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses gehört zu den zentralen Aufgaben der DGKL. Die Stiftung für Pathobiochemie und Molekulare Diagnostik vergibt in diesem Jahr Reisestipendien an die Nachwuchswissenschaftler. Bewerbungen für die DGKL-Reisestipendien bitte **bis zum 15. August 2014** bei der Kongressagentur einreichen.

Die Teilnahmebedingungen und den Bewerbungskontakt finden Sie unter <http://laboratoriumsmedizin2014.de/allgemeine-informationen/preise-und-stipendien/>.